

Beschluss des Landrats vom 16.11.2023

Nr. 207

1. Begrüssung, Mitteilungen 2023 2022/680; Protokoll: gs, fo

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst zur Sitzung und macht folgende Mitteilungen:

– *Mittagsanlass Physioswiss beider Basel*

Heute findet ein Mittagsanlass auf Einladung von Physioswiss beider Basel statt. Das Thema ist «Die Kosten in der Physiotherapie steigen – sind wir zu teuer?». Für die angemeldeten Teilnehmer/innen beginnt der Anlass mit Stehlunch um 12.15 Uhr im Saal des Kulturhotels Guggenheim.

– *Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen*

Jedes Jahr engagieren sich Ende November/Anfang Dezember diverse Organisationen im Rahmen der nationalen Präventionskampagne «16 Tage gegen Gewalt an Frauen» mit einer Sensibilisierungsaktion für die Öffentlichkeit. Die Interventionsstelle gegen häusliche Gewalt der SID ist Teil der Aktionsgruppe. Im Hinblick auf den Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen am 25. November finden die Landrätinnen und Landräte heute auf ihren Plätzen ein Fact-Sheet und ein kleines Give-away. Vielen Dank für das wichtige Engagement!

– *Jassturnier Grossrat/Landrat*

Vor kurzem haben die Mitglieder des Landrats die Einladung zum Jassturnier von Grossrat und Landrat erhalten. Der Anlass findet nach der Landratssitzung am 14. Dezember von 18.15 bis 22.00 Uhr im Keller des Basler Rathauses statt. Gejasst wird Turnierschieber mit zugelosten Partner/innen. Anmeldeschluss ist der 7. Dezember.

– *Eishockey-Match Landrat–EBL*

Der Winter lässt zwar noch etwas auf sich warten – ein Ereignis der kalten Jahreszeit nimmt aber bereits Formen an: Nach der Landratssitzung vom 8. Februar 2024 findet der traditionelle Eishockey-Match zwischen den Teams von Landrat und EBL statt. Wer aktiv an diesem Match teilnehmen möchte, ist gebeten, den Termin des 8. Februar vorzumerken – ebenso, wer die landrätliche Mannschaft als Fan unterstützen möchte. Captain des Teams ist wiederum Martin Karrer. Eine Einladung folgt.

– *Rücktritt am Strafgericht*

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) verliest ein Rücktrittsschreiben, das vom 4. November 2023 datiert:

*«Sehr geehrte Damen und Herren Landräte
Aufgrund der am 2. November 2023 erfolgten Wahl als Vizepräsidentin am Kantonsgericht Basel-Landschaft teile ich Ihnen hiermit mit, dass ich per sofort als Richterin (Vizepräsidentin) am Strafgericht Basel-Landschaft zurücktrete. An dieser Stelle möchte ich mich für Ihr Vertrauen bedanken, welches Sie mir im Rahmen der Wahl zur Richterin am Kantonsgericht entgegenbringen. Ein grosser Dank gebührt sodann den Richterinnen- und Richterkollegen, den Gerichtsschreiber:innen sowie den Mitarbeitenden der Kanzlei und des Weibeldienstes am Strafgericht für die angenehme*

Zusammenarbeit während der vergangenen zehn Jahre.

Mit freundlichen Grüssen, Lea Hungerbühler»

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Dominique Erhart, Laura Ineichen, Andrea Kaufmann, Pascale Meschberger,
Marc Scherrer, Balz Stückelberger, Andreja Weber, Etienne Winter

Nachmittag Claudia Brodbeck

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist für den ganzen Tag entschuldigt, weil sie an der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren teilnimmt. Regierungsrat Thomi Jourdan muss die Sitzung um 15.45 Uhr wegen einer Tagung der Ärztesgesellschaft verlassen.

– *Begrüssung von Gästen*

Landratspräsident **Pascal Ryf** (Die Mitte) begrüsst auf den Zuschauerplätzen bei Sitzungsbeginn alt Landratspräsident Jürg Degen und um 11.20 Uhr die Klasse 5d der Primarschule Allschwil Dorf mit den Lehrpersonen Rafael Thomann und Elena Kellenberger.

– *Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
